

NRZ IWAZ
08.07.2015



Kinder auf Schatzsuche

Neumühl/Meiderich. Bei Super-Sommerwetter ist ein Geo-Cachen vom Projekt KiPa-cash-4-kids im Landschaftspark über die Bühne gegangen. Wo früher Stahl gekocht wurde, rauchten nun bei 35°C die Köpfe. Da wurden Aufgaben gelöst und neue Geo-Koordinaten berechnet, die die Kinder dann zum nächsten Punkt führten. Von Station zu Station wurden alle Aufgaben gelöst und am Ende der „Schatz“ gefunden. Nach zweieinhalb Stunden waren die Kinder fix und fertig, aber begeistert. FOTO: HACKERT